



Le nouveau président du Comité du Tourisme des Iles de Guadeloupe, M. Louis MOLINIE souhaite s'inscrire dans une dynamique durable

Paris, le 1^{er} septembre 2016



Louis MOLINIE, conseiller régional, a été nommé Président du Comité des Iles de Guadeloupe par Ary Chalus, Président du Conseil Régional.

Louis Molinié n'est autre que le Maire de Terre-de-Haut (les Saintes), commune touristique dont la baie fait partie du Club des Plus Belles Baies du Monde depuis mars 1997. Chevalier de l'ordre national du Mérite, il a été récompensé pour ses efforts en matière de développement durable avec la Marianne d'Or (2014) et sa commune est la seule de l'Outre-Mer à être labellisée Famille Plus.

Visionnaire et pragmatique, ce cadre des douanes âgé de 57 ans veut apporter sa vision du tourisme au-delà de Terre-de-Haut ; c'est tout naturellement qu'il représente l'Outre-Mer à l'ANETT (Association Nationale des Elus des Territoires Touristiques) depuis des années.

Ses ambitions à ce nouveau poste, il les décline ainsi :

- Faire des îles de Guadeloupe une marque de référence internationale
- Développer une offre exigeante et qualitative
- Renforcer l'attractivité de la destination et conquérir de nouveaux marchés
- Faire du tourisme un moteur de développement pérenne
- S'inscrire dans une dynamique durable

CONTACT PRESSE

Article Onze – Delphine Beauchesne

203, rue Gallieni - 92100 Boulogne - Tél. : 01.55.60.24.45

dbeauchesne@articleonze.com